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令和６年度図書館（岩見沢館）アンケート 
図書館で行われた企画についての感想や今後の希望をお尋ねし、図書館運営の

参考にしたいと思っています。みんなの図書館をより良くしていくため、ぜひ

ご協力ください。なお、一企画につき一回答でお願いします。複数の企画に参

加した（見た）人は、企画ごとに回答をお願いします。 

---------------------------------------------------------------------- 

期間：2024/6～2025/1 有効回答数 74件 

---------------------------------------------------------------------- 

1. あなたの専攻を教えてください。 

           
 

2.  どの企画について答えてもらえるか教えてください。 
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3. 2で選択した企画について、満足度をうかがいます。良かった、面白かった

と思った分、  （いいね）をください。 

 

 

 

4. 2で選択した企画を終えて（見て）、良かったことや、効果のあったことな

どを教えてください。（複数選択可） 
図書館や本に親しみを持てた。 

図書館に行くことが増えた、楽しみになった。 

勉強になった、勉強の仕方・考え方が変わった。 

他の専攻の学生と交流できた。 

その他: 

 

その他記載された内容 

・【帙を・・】普段体験できることのない貴重な体験をすることができた。 

・【帙を・・】作るのが楽しかった 

・【先輩 2】自分のモチベを上げてくれた！めっちゃ独立してみたいって思いまし 

た！何で独立するかは自分の中で決まってることがないから固めていきたい。そ

の前にどんな段階が踏めるか楽しみながら考えたい。 

 

 

5. 2で選択した企画を終えて（見て） 、感想を自由にお書きください。 

【みんなのほんだな】 
・金額の設定のことをちゃんと把握できていませんでした。個人的にはもっと時間をかけて選

びたかったです。中々企画の時間と予定が合わなかったのですが、今日参加できて良かった

です！ 

最近本を読む機会が減ってしまっていたのですが、自分の目で見て手にとって本を選ぶこと

の楽しさを改めて感じる機会になりました。気になる本、読みたい本がどんどん増えたの

で、また次の機会があったらぜひ参加したいです！ 

・自分で買うには少し躊躇するような値段や種類の本が読めるし、図書館にあるので友達など

と共有できるのがすごくいいと思った。 

・図書館に自分や他の人が買ってみたかった本が並ぶのは、想像するだけでとてもわくわくし

ます！ 

・今後買った本で自分も、その分野に興味のある後輩もスキルアップできるので、この企画は

本当に有意義だと思います。 
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・なかなか自分では買うことの出来ない専門的な分厚い本を買ってもらうことが出来て、図書

館でみんなで共有できるのが良かったし、自分の気になる図書をみんなに共有できるのも良

かった。 

・利用者である学生がより使いやすい図書館になるようにする為の絶好の機会だと思った。本

を選ぶ時間も内容も自分のペースで決められたのでよく考えて有意義に過ごす事が出来た。

本を読む楽しみがまた一段と増えた。次の機会にと友達にもおすすめした。 

 

【「レポートから研究計画書まで」（レポートの書き方講座）】 
・レポートの書き方の理解が深まりました。 

・レポートは中学、高校の頃から書いてきましたが、改めてわかりやすい書き方やルールにつ

いて学ぶことが出来たので良かったです。参考文献の書き方を迷っていたので、アドバイス

を貰えて安心しました。 

・学びを生かそうと思いました。 

・3 年生ですが、大学生活の中で AI の活用は未だにしたことがなかったので、とてもためにな

りました。AI を上手く活用しつつ、PREP 法等の文の構成を意識して、自分の書き方を更に

レベルアップさせていきたいと思いました。 

・勉強になりました。 

・ここまでしっかりレポートの書き方について学べ、本当に勉強になりました。論文を書く人

達は凄いと尊敬の念を抱かずには居られません。 

 

【「先輩に聴こう！第１弾：青坂さつき先輩編」】 
・卒業後のビジョンが持てました。ありがとうございます。 

・とても勉強になりました 

・中々デザイナーさんの話を聞くことがないので、仕事内容や詳しい話を聞けて非常に興味深

かったです。 

・タメになりました。 

・デザイン、広告業界の就職についてそこまで明るくない現状の中、実際にデザインを仕事に

している先輩のお話は非常に参考になった。 

・就職活動を未だにせず、やりたいことが分からないままこの時期になってしまって不安があ

ったのですが、自分と関わりが深い分野の仕事について就職過程など色々な話を聞けてとて

も勉強になりました。 

・実際の仕事や過程が見える非常に貴重な時間となりました。ありがとうございました。 

・今まで不透明だった、私たちの立場からデザイン業界で活躍している人の意見を聞けて、大

変勉強になりました。 

・勉強になりました。 

・デザインの仕事のことなどとても参考になりました！ 

・現役のデザイナーの方からお話を聞くことが出来て大変為になった 

 

【色々なアレンジができる！帙（ちつ）をつくってみよう」ワークショップ】 
・作ったことが無かったのでとても面白かったです 

・手作りすることの難しさを実感した。日本の伝統的な文化に触れることができてよかった。 

・制作に時間がかかってしまいましたが、手順自体はそう難しいものではなく気楽に作れまし

た。時間をオーバーしても見てくださってありがたかったです。表面がのりでよれたり細か

い失敗はありましたが文庫本がぴったり入る形に仕上がって嬉しかったです。以前からハー

ドカバー製本に興味があったのでその感覚を知る貴重な機会になりました。教えてくださり

ありがとうございました。 

・提出遅れて申し訳ありません。初めて帙を作ったのですが、不器用ながらも何とか完成させ

ることが出来、大変勉強になりました。今回の体験を糧に、何か応用できること、普段の制

作に生かせることはないかを考えたいと思いました。 
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・切るのに時間がかかってしまい時間内に終わることは出しませんでした。なので空き時間を

見つけ作業を進め完成をめざしたいです。 

 

【「先輩に聴こう！第２弾：赤坂卓也先輩編」】 
・外部の人の話を聞けてよかった 

・面白かった 

・夢があると思った 

・勉強になりました。 

・自分から掴みに行く人生にしたいと思った。 

・「これで満足だ」と思わず常に何かを求めて行きていく？仕事していく？姿が羨ましいです。

私も頑張りたいです。 

・普段聞くことの出来ない話が聞けて新鮮だった。 

・自分と同じ学生生活を送ったあとに、個人でワインを作っている話を聞いて、これからの生

き方の無限大さを感じることができました。 

・自分の夢に向けて努力されている部分が見えて、就活のためにも自分と向き合ってやりたい

ことを見つけたいと思いました。とても刺激的なエピソードが多く、興味分野が増えまし

た。 

・必要な人、悩んでるひとにはすごいいい時間になるだろってめっちゃ思った。僕自身はずっ

と聞き耳立てて話を聞いちゃって必然的に必要な話だったんだなって思いました。自分に必

要なことが何なのかひかいしていかないとなぁ 

 

 

6. 今後、図書館でどんな企画があったらいいと思いますか？（複数選択可） 
選書ツアー「みんなのほんだな」 

学生の作品展示・活動報告などの展示 

学生の演奏会・討論会・ 

プレゼンテーションなど活動発表 

レポート・論文などの書き方講座 

  外部講師を招いての講座 

（希望する外部講師の分野など） 
・アートプロジェクト論 

・ファインアート系の先輩に聞こう 

・本関連のもの 

・珍しい職について、就いている人から聞いてみたい 

・ピアノ 

 

 

7. 図書館の中で困っていることや、希望することなどを自由にお書きくださ

い。（→は図書館からの返答） 
・定期的に本のジャンル毎の場所が変わってるので見つけにくい。  

  →棚が満杯になってきたので一昨年～昨年度にかけて本の移動をしました。ご迷惑をお  

かけしましたが、作業も終わり、大きい変更はしばらくないで済むと思います。 

・おこもりスペースとちょこもりスペースに Wi-Fi が届かない。 

・「オコモリ」に WiFi を完備してほしいです。 

・ちょこもりにも Wi-Fi があると嬉しいです。 

  →WiFi については、図書館だけではできない案件ですので、要望を提出しています。 

・おこもりの座布団が薄くて長時間いると体が痛いので、ちょこもりにある厚めの座布団も

設置してほしいです。 

・オコモリ、チョコモリに座椅子が欲しいです 

 →O-KO-MO-RI、CH-O-KO-MO-RI に座椅子を入れました。いかがでしょうか。 

 


